

LEMBAR PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah aku panjatkan ke hadirat-Mu Ya Allah Tuhan yang Maha Agung dan Maha Tinggi. Atas izin-Mu aku bisa menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini, dimana prosesnya mampu membuat aku menjadi manusia yang tangguh, berilmu, dan semakin sabar. Meskipun sempat ada rasa ingin menyerah, tapi nyatanya Engkau selalu memberikan jalan bagiku untuk senantiasa berikhtiar dan berdoa kepada-Mu.

Aku juga ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu, sosok wanita hebat yang mengajarkan aku untuk tetap tegar melewati setiap liku kehidupan yang aku jalani. Aku mengucapkan terima kasih kepada wanita hebat ini yang telah membesarkan aku dengan penuh kasih sayang dan selalu memberikan doa tulus terbaiknya kepadaku. Penyemangat ketika raga ini mulai lelah, dan selalu bilang tidak apa-apa atas kegagalan yang mungkin pernah aku alami. Senyumnya begitu tulus, kasih sayangnya begitu nyata, sehingga tidak ada alasan bagiku untuk tidak bangkit setelah terjatuh. Ibu selalu mengingatkanku untuk rajin sholat dan berdoa, agar mendapat kemudahan dan kelancaran di setiap urusanku nantinya. Sampai kapanpun aku tidak akan melupakan setiap nasihat berharga darinya dan semoga aku bisa menjadi pribadi yang lebih baik lagi. Aku akan terus berusaha dalam hal apapun bu, bahagiamu adalah nomor satu.
2. Bapak, sosok lelaki kuat nan tangguh yang selalu ada setiap aku merasa sedang tidak baik-baik saja. Lelaki hebat yang berani mempercayakan sebagian keputusan untuk aku ambil sendiri sejak kecil, sehingga aku menjadi pribadi yang mandiri meskipun aku adalah anak tunggal dalam keluarga ini. Beliau selalu bekerja keras untuk membiayai pendidikanku hingga aku bisa mencapai titik ini. Senyumnya tak pernah pudar walau mungkin raganya semakin melemah, sehingga tampak samar beban yang selama ini ia tutupi. Beliau mengajarkanku untuk tetap kuat apapun yang terjadi, sebab tidak semua hal akan menjadi kenyataan seperti yang aku harapkan. Menurutnya jika aku telah berusaha semampuku, aku harus percaya jika aku pasti

mendapatkan yang terbaik pula melalui cara Tuhan tentunya. Aku tidak akan mengecewakannya, sebab aku tahu beliau akan turut sedih jika aku sampai menangis apalagi dihadapannya.

3. Dosen pembimbingku yaitu Pak Mujiyono, Pak Tuhu Pinardi, dan Bu Denok Indraswati. Terima kasih atas wejangan-wejangan yang selalu diberikan, terimakasih karena sudah sangat bersabar membimbingku dalam menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini meskipun mungkin terkadang aku suka seenaknya sendiri. Semoga Bapak dan Ibu Dosen selalu diberi kesehatan oleh Allah SWT, aamiin.
4. Dosen dan civitas akademika serta seluruh warga kampus yang telah mengisi hari-hariku selama 3 tahun ini. Terutama Bu Susi Nurweni, yang telah menyumbangkan semangat dan optimisme yang luar biasa kepada angkatan 2017. Beliau selalu memotivasi kami, dan mengingatkan kami untuk selalu berdoa kepada Allah SWT supaya diberi kelancaran agar bisa lulus tepat waktu. Dan untuk Pak Surono, terimakasih karena selama ini telah menganggap aku dan teman-teman layaknya anak sendiri dan selalu sabar dalam melayani kebutuhan kami sebagai mahasiswa. Semoga semuanya diberi kesehatan oleh Allah SWT, aamiin.
5. Sahabat rasa keluarga yang sudah ada sejak jadi maba (Ummu, Malla, dan Vivi). Terimakasih sudah berbagi kisah senang dan sedih, dan terimakasih sudah mau aku reportkan dalam beberapa hal dari dulu sampai sekarang.
6. ACID, teman mendaki yang juga satu organisasi selama kuliah yaitu Citra, Dicka, dan Ilyas. Meskipun sebatas Lawu, Sumbing, Merbabu, dan Bromo keempatnya membuatku cukup terkesan. Mengingat kita yang selalu sibuk rapat dan jarang libur kala itu, dan dadakan adalah sebuah prinsip dibanding wacana hehe. Terimakasih juga teman lain yang baru ku kenal dan dipertemukan lewat hobi ini, cukup mengatasi kegalauanku yang sedari dulu ingin ikut MAPALA tapi ternyata di kampus tidak ada. Berkat kalian masa kuliahku menjadi lebih berwarna dan rasanya aku akan merindukan *refreshing* semacam ini lagi suatu saat nanti bersama kalian.

7. Teman seperbimbingan yang tidak segan bercerita, mengeluh, dan saling menyemangati. Teman saat gabut, partner PP dan pulkam sore (Yolanda dan Gading).
8. Teman-teman kost Jl. Gitadini 58 atas keceriaan selama kita bersama.
9. Kelompok bikini bottom yang unik dan selalu bisa bikin tertawa.
10. Teman Angkatan 2017 yang telah sama-sama berjuang dan saling menguatkan, dan terimakasih untuk kenangan selama 3 tahun terakhir.
11. Semua pihak terkait data penelitian yaitu, Dinas Kesehatan Kab. Trenggalek, Puskesmas Tugu, Desa Prambon, dan seluruh civitas akademi di kampus tercinta **PRODI D-III KESEHATAN LINGKUNGAN KAMPUS MAGETAN.**

Akhir kata, semoga apa yang aku kerjakan dapat bermanfaat bagi semua orang dan menjadi referensi yang dapat diterima serta bisa dikembangkan untuk menjadi penelitian yang terus diperbaharui dan bisa menjadi inspirasi.